



J.A. GONZÁLEZ

El proyecto de la biomasa en Orkoien, en suspenso

• Sus promotores están pendientes de la regulación del Ministerio de Industria sobre las primas a energías renovables

C.A.M. Orkoien

Los promotores de la planta de biomasa en Orkoien han dejado el proyecto en "suspenso temporal". Esperarán a que el Ministerio de Industria fije la nueva regulación para las energías renovables y la aplicación de primas al sector. Mientras tanto, la iniciativa pendiente de la autorización municipal previo informe del Gobierno, sigue en *stand by*.

Juan Ramón Jiménez, representante de Naforesna, la firma que promueve la planta, confirmó ayer la situación del expediente. Naforesna está integrada, entre otros, por empresarios maderistas.

La iniciativa no tiene todavía los permisos necesarios. De hecho, el pasado mes de febrero el departamento de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local emitió un requerimiento de mejora de información a los promotores. El servicio de Calidad Ambiental solicitó datos sobre la potencia de las instalaciones y cálculos diferentes a los presentados. Dio tres meses para aportarlos.

La plataforma que se opone a la instalación de la planta en Orkoien y que denuncia los perjuicios para la salud de los vecinos, vio en este requerimiento del Ejecutivo un "aval" a las denuncias de Orkoien Saludable. Recordaron que califican la información aportada de "insuficiente para valorar si se está tramitando correctamente". Fueron más allá y consideraron que las emisiones previstas "no cumplen la normativa". Reclamaron al Ayuntamiento que deniegue la licencia. Desde el Consistorio su alcalde, Carlos Arróniz (UIO), recordó que la autorización municipal sólo llegará previo informe favorable del Gobierno, "que es preceptivo y vinculante".

erficie
e divi-
llas de

sema-
de Ur-
edidas
e Aho-
Mayor
resen-
incluí-
as que
lo pre-
enero
icipa-

las de
que se
nbién
os en
ipales
ara el

ayer
ra las
na re-
ajado-
rganiz-
studio
er pre-
efica-
ora en
ipales